

Bürgerliste Udenhain ist gegründet

GNZ
24.11.2020

Erstmals kandidieren Bewerber parteiunabhängig bei der Kommunalwahl für den Ortsbeirat

Brachtal-Udenhain (re). Für die Kommunalwahl am 14. März 2021 soll wie in allen Brachtaler Ortsteilen auch in Udenhain eine parteiunabhängige Bürgerliste zur Wahl für den Ortsbeirat antreten. In der Gründungsversammlung am vergangenen Freitag wurde die „Bürgerliste Udenhain“ mit einstimmigem Votum gegründet.

Bisher haben sich 13 Kandidatinnen und Kandidaten für die Bürgerliste gemeldet, es können aber noch

mehr Personen für die Bürgerliste aufgenommen werden. Sie sollten sich wegen der Vorbereitungsarbeiten bis Mittwoch, 25. November, bei Klaus Schumann, Telefon 06054/1790 oder per E-Mail an Schumann-Klaus_Brachtal@t-online.de melden.

In einer zweiten Veranstaltung, die am kommenden Freitag, 27. November, um 20 Uhr im großen Saal des Udenhainer Dorfgemeinschaftshauses stattfinden wird, er-

folgt die Aufstellung der Kandidaten für die offizielle Wahlliste. Diese Veranstaltung ist die letzte Möglichkeit, als Kandidat für die Bürgerliste Udenhain aufgestellt zu werden. Die Reihenfolge der Kandidaten auf der Wahlliste wird in geheimer Wahl unter den Mitgliedern der Wählergruppe „Bürgerliste Udenhain“ ermittelt.

Da aufgrund der Corona-Pandemie nur eine begrenzte Zahl von Teilnehmern anwesend sein darf,

ist auch für Teilnehmer, die nicht an einer Kandidatur interessiert sind, eine Anmeldung bei Klaus Schumann erforderlich. In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass beim Betreten des Dorfgemeinschaftshauses eine Maske zu tragen ist, die erst beim Verlassen des Dorfgemeinschaftshauses wieder abgenommen werden darf. Vor Betreten des Saales sind außerdem die Hände zu desinfizieren.